



Bernhard Schüßler, Stadtrat

Stadt Unterschleißheim
Herrn 1. Bürgermeister
Christoph Böck

Unterschleißheim, 09.05.2025

Antrag

Benennung einer öffentlichen Straße bzw. eines öffentlichen Platzes zu Ehren unserer Partnerregion Zengöalja.

Die Verwaltung möge prüfen, welche Standorte im öffentlichen Raum Unterschleißheims gut für eine Benennung nach unserer Partnerregion mit Zengöalja (Ungarn) geeignet sind.

Begründung

Unterschleißheim ist seit langen Jahren in mehreren Städtepartnerschaften engagiert. Unsere mehr als 20-Jährige Partnerschaft mit dem Gemeindeverband Zengöalja ist dabei ein besonderes Beispiel für eine erfolgreiche europäische Einigung. Über die Jahre bildeten sich enge Freundschaften und Verbindungen zwischen Bürger*innen, unseren Vereinen und viele Jugendaustausche. Diese Verbindung möchten wir als Stadt Unterschleißheim angemessen feiern und Raum geben. Mit der Widmung der Le-Crès-Brücke haben wir gezeigt, dass das Zusammenwachsen zwischen den Partnerstädten sich wunderbar in das Stadtbild integrieren lässt. Nach 20 Jahren erfolgreicher Zusammenarbeit soll auch Zengöalja eine derartige Ehrung erhalten.

Bernhard Schüßler, Stadtrat
BÜNDNIS 90/Die Grünen

Annegret Harms, 3. Bürgermeisterin
SPD-Fraktion